



Uno de los efectos de la pandemia fue la paralización en la actividad trasplantológica en los hospitales públicos y privados; pero el jueves 2 de septiembre el Hospital Luis Vernaza se reactivó con la realización de dos trasplantes hepáticos que benefició a Ana Alcívar de 64 años, procedente del cantón Balzar y a Pedro Delgado de 50 años, oriundo de Portoviejo.

La donación de los órganos fue articulada de manera interhospitalaria. Tanto la ablación como el trasplante lo realizó el equipo médico de la Unidad de Trasplantes del Vernaza

Después de la emergencia sanitaria, hemos logrado reactivarnos y poder llevar a cabo los trasplantes en el hospital, de forma segura para los pacientes.

Cabe indicar que durante la pandemia el Banco de tejidos mantuvo la entrega de estos para pacientes que lo requerían